
令和３年５月19日付 「小中学校のことを考える会天神山」からの質問状 

【質問】 

先日は、ていねいにアンケート結果をきいていただきました。又今回は、教

育委員会に出された意見に Q and A でお答えいただき誠にありがとうござい

ました。 

 4/26 の席でアンケート結果の説明後、教育長は自ら発言され、今回の提案は

「決して市の財政事情から出たものではない」旨の発言をされました。私達は

この発言をきいておどろきの声をあげた事は記憶にあると思います。「岸和田

の子ども達の事を考えて」とおっしゃったかと記憶しています。 

 ところが Q and A の＜取り組みの進め方について＞の文中に「本市の厳しい

財政状況といった点を十分に見極め」とかいています。この席には課長も同席

していたはずです。この Q and A は教育長も目を通して発行されているはずな

ので教育長の発言を否定するもののように感じられます。 

「言った」「言わなかった」という不毛な議論はしたくありませんので正確

にわかりやすくお答え下さい。 

 


